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Forums pour l'entourage

Grossesse

  Par Profil supprimé Posté le 10/04/2016 à 15h37

Bonjour. Je suis enceinte. Je ne bois pas, ne fume pas, ne me drogue pas.
De temps en temps mon conjoint , de facon festive prend de la cocaine. Est - elle transmissible par le sperme
au foetus?
Quels st les dangers ?
Merci d'avance

1 réponse

Moderateur - 26/04/2016 à 14h28

Bonjour,

Pas de danger particulier dans le cadre d'une consommation occasionnelle de cocaïne. Des modifications de
sensibilité de certains gènes chez des rats consommateurs de cocaïne ont pu être relevées. Mais il ne s'agit
que d'expériences de laboratoire et on ne possède pas de données précises sur l'homme tout comme on ignore
les conséquences que pourrait avoir un tel changement.

Cordialement, 

le modérateur.


